



Julia Goddard/LA TROMPETTE

Une raison exceptionnelle d'obéir à Dieu

C'est la différence entre la haine et l'amour.

- Joel Hilliker
- [27/04/2022](#)

Saviez-vous que Satan obéit à Dieu ? Peut-être n'y avez-vous jamais pensé. Mais Dieu est plus puissant que le diable, alors quand Dieu commande, Satan obéit.

Lorsque Dieu a voulu libérer les Israélites d'Égypte, Pharaon a refusé à plusieurs reprises. Mais Dieu l'a frappé de tant de terribles malédictions qu'il a fini par céder (Exode 12 : 29-32). Pharaon était un type du diable.

Dans le livre de Job, Satan s'est présenté devant Dieu pour accuser cet homme juste (Job 1 : 6-8). « Ne l'as-tu pas protégé, lui, sa maison, et tout ce qui est à lui ? Tu as béni l'œuvre de ses mains, et ses troupeaux couvrent le pays » grogna-t-il (verset 10). Le diable voulait faire tomber Job, mais il ne pouvait pas franchir la frontière que Dieu avait placée. Dieu disait à Satan : *Fais ce que tu veux, mais ne fais pas de mal à Job lui-même* (verset 12). Dieu a choisi de redessiner cette frontière pour tester et développer le caractère de Job. Satan a détruit presque tout ce que Job possédait, mais il n'a pas franchi la limite (versets 13-22). Puis il a pressé Dieu, avide d'attaquer encore plus fort. Dieu a répondu : « Voici, je te le livre ; seulement, *épargne sa vie* » (Job 2 : 6). Satan a frappé le pauvre homme de furoncles depuis le pied jusqu'à la tête (verset 7)—mais il a obéi. Il n'a pas tué Job.

Satan n'a aucune pitié. Plein de haine, désireux de répandre la misère, il n'a aucune retenue. *Le seul qui le retient est Dieu.* Il est incapable de défier son Créateur.

Dans Matthieu 4 : 10-11, Jésus-Christ lui dit : « Retire-toi, Satan », et le diable est parti. Dans Apocalypse 12 : 9-12, Dieu a chassé Satan et ses démons du ciel. Il les a confinés sur Terre, et ils ont obtempéré.

Le diable obéit à Dieu—et il déteste complètement Dieu !

Malheureusement, l'*obéissance obligatoire* n'est pas rare. De nombreuses personnes commettraient des crimes si elles savaient qu'elles ne se feraient pas prendre. Dans la société actuelle, de plus en plus de personnes profitent de la faiblesse des forces de l'ordre en commettant des actes de vandalisme, des vols, et même pire.

Dieu veut effectivement que nous lui obéissions. Mais ce qu'il recherche vraiment, c'est une sorte d'obéissance bien différente de celui que beaucoup offrent.

Oui, parfois, Dieu *exige la soumission*, comme il l'a fait avec Satan. Par exemple, Dieu ordonne aux parents de punir les enfants qui désobéissent afin d'établir l'obéissance comme une habitude (par exemple, Proverbes 22 : 15 ; 29 : 15, 17). Mais ce n'est qu'un *point de départ* pour le bon type d'obéissance à Dieu.

« La *Crainte* de l'Éternel est le commencement de la sagesse ; tous ceux qui pratiquent [ou, obéissent] ses préceptes auront une bonne intelligence ... » (Psaume 111 : 10, version Darby). Il ne s'agit pas seulement de la crainte d'être puni pour avoir enfreint une loi : Il s'agit du *respect et de la révérence* envers le Législateur. Une crainte appropriée conduit à la maturité et à la sagesse. L'obéissance aux lois justes produit la compréhension, qui renforce le respect pour le Législateur.

Plus vous obéissez à la loi de Dieu, plus vous la comprenez. Et plus vous comprendrez la loi de Dieu, plus vous en viendrez à *aimer*. Cet amour inspire le type d'obéissance que Dieu recherche.

Dans Éphésiens 6 : 5-6, l'apôtre Paul dit aux travailleurs d'obéir à leurs patrons, mais pas de n'importe quelle manière. Il dit spécifiquement : « non pas seulement sous leurs yeux, comme pour plaire aux hommes, mais comme des serviteurs de Christ, *qui font de bon cœur la volonté de Dieu.* » En d'autres termes, obéissez à votre employeur sincèrement et de tout cœur. Dans plusieurs écritures, Dieu ordonne ce genre de complaisance avec les autorités dans nos vies comme un moyen de développer une obéissance sincère à Dieu Lui-même (par exemple, Romains 13 : 1-7).

C'est une chose profonde à y réfléchir : le simple fait d'obéir à Dieu ne vous rend pas nécessairement meilleur que le diable ! La question est de savoir ce qui se passe dans votre cœur. Dieu loue ceux qui obéissent « *de cœur* » (Romains 6 : 17).

« Maintenant, Israël, que demande de toi l'Éternel, ton Dieu, si ce n'est que *tu craignes* l'Éternel, ton Dieu, afin de marcher dans toutes ses voies [ou, *obéir*], d'*aimer* et de servir l'Éternel, ton Dieu, de tout ton cœur et de toute ton âme » (Deutéronome 10 : 12). Notez la progression : La crainte divine mène à l'obéissance, qui mène à l'*amour*—ce qui vous inspire à vous engager dans une vie de service éternel dans la Famille de Dieu !

Dieu ne veut pas d'une obéissance rancunière et satanique. Il veut une obéissance joyeuse et sincère de la part de Ses enfants aimants. Il veut que nous *aimions* Son mode de vie comme Il l'aime.

« Combien j'aime ta loi ! » (Psaume 119 : 97). Apprenez à *aimer* le sabbat, l'honnêteté, la fidélité conjugale, la dime et toutes les lois de Dieu ! Arrivez au point où si quelqu'un disait : « Tu n'es pas *obligé d'observer* le sabbat », cela semblerait aussi ridicule que : « Tu n'es pas *obligé d'apprécier* ton plat préféré. »

Cet amour est ce qui a motivé Jésus-Christ à obéir à Son Père, jusqu'à la torture et la mort.

Cette profondeur d'amour et d'obéissance n'est pas quelque chose que vous pouvez créer vous-même. Vous devez prier pour que Dieu vous aide par la puissance de Son Saint-Esprit agissant avec vous. Mais plus vous aimez Dieu et Sa voie, plus vous vous efforcerez de lui obéir parce que vous le *voulez*. Et bientôt, vous pourrez travailler avec Dieu pour apprendre *aumonde entier* à respecter la belle loi d'amour de Dieu.

